

# *Recuerdan en La Habana y Cárdenas acciones revolucionarias del 13 de marzo de 1957 contra tiranía batistiana*

---



La Habana, 14 mar (RHC) La primera tarea de un universitario cubano es preservar la historia, afirmó Jennifer Bello, presidenta nacional de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU), en el acto central de homenaje a los mártires y héroes de la gesta heroica del 13 de marzo de 1957.

En el capitalino Museo de la Revolución, la también miembro del Consejo de Estado subrayó que los sucesos acontecidos hace 59 años imponen a la juventud pensar y actuar en consecuencia con las acciones ejecutadas por el líder estudiantil José Antonio Echeverría, refiere la Acn.

A las tres y 21 de la tarde, hora exacta cuando 50 jóvenes asaltaron el antiguo Palacio Presidencial, comenzó el tributo, donde asimismo se honró a la heroína de la clandestinidad Marta Jiménez Martínez, recientemente fallecida.

En presencia de Faure Chomón, combatiente de aquella gesta, Yuniasky Crespo, primera secretaria de la Unión de Jóvenes Comunistas, y Alicia Alonso Becerra, rectora del Instituto Superior Politécnico José Antonio Echeverría, se

proyectó un documental referente al montaje de la estatua del eterno presidente de la FEU, en la escalinata de esa casa de altos estudios.

Bello, en conversación con la ACN, comentó que en esta ocasión no sólo se han reunido los combatientes de aquella época, sino también deportistas que participarán en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro, estudiantes de la Organización de Pioneros José Martí y de diversas universidades, generación encargada de continuar el legado.

A su vez, Otto Hernández, el único sobreviviente del auto donde se transportaba José Antonio Echeverría, expresó a la prensa su sentir por aquellos días, donde el principal objetivo era derrocar a la tiranía de Fulgencio Batista.

Mencionó la precaria situación económica que se vivía en Cuba en los años 50 del pasado siglo, caracterizada por fuertes desigualdades sociales y los asesinatos a sangre fría a quienes tuvieran ideales contrarios a los impuestos por el régimen de la época.

El miembro del Directorio Revolucionario enfatizó que los actos del 13 de marzo de 1957 aunque no tuvieron el éxito esperado, conmocionaron a la ciudadanía y llevaron la convicción de que "la única forma de ser libres e independientes era la lucha armada y acertó un golpe, del cual el gobierno de Batista nunca se pudo reponer".

Como parte de las actividades que se realizaron este domingo en recordación a esa fecha, se efectuó la tradicional peregrinación desde el Museo Casa Natal del líder estudiantil, en Cárdenas, Matanzas, hasta el cementerio de dicha ciudad.

Además, en la tumba de José Antonio Echeverría fueron depositadas ofrendas florales a nombre del líder de la Revolución, Fidel Castro; de Raúl Castro, presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, y del pueblo cubano.

En la sede de la emisora Radio Reloj se retrasmitió la alocución hecha por Echeverría hace 59 años, donde convocaba a ajusticiar al tirano Batista en su madriguera.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/87137-recuerdan-en-la-habana-y-cardenas-acciones-revolucionarias-del-13-de-marzo-de-1957-contra-tirania-batistiana>



**Radio Habana Cuba**